

Agence Léonie Lelièvre

IMMOBILIER - REAL ESTATE



5 Pièces

495 m²

Réf. 152V3352M

2 990 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres, villa avec une vue panoramique d'environ 500 m² sise sur un terrain de 4008m². Elle comprend une entrée spacieuse sous toit cathédrale qui vous conduit sur un séjour de 120 m² avec une cuisine américaine et équipée et son arrière-cuisine. Une première partie dessert deux suites parentales avec leur salle de bain et dressing, la deuxième partie donne accès à la laverie ainsi qu'un accès au Pool house. À l'étage, deux suites parentales avec accès privatif sur une spacieuse terrasse, une salle de bain avec Jacuzzi et douche indépendante, un bureau de 40m² environ. Une piscine à ...

Les Issambres, villa with a panoramic view of approximately 500 m² located on a plot of 4008 m². It includes a spacious entrance under a cathedral ceiling that leads you to a 120 m² living room with an open-plan and equipped kitchen and its back kitchen. A first part serves two master suites with their bathroom and dressing room, the second part gives access to the laundry room as well as access to the Pool house. Upstairs, two master suites with private access to a spacious terrace, a bathroom with Jacuzzi and separate shower, an office of approximately 40m². An infinity pool at the level of ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

